
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Arndt“ vom 19. Juli 2009 um 11:46

Zu dünn ist zu dünn, da hilft dann auch kein Abschleifen mehr.
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